

	Anfragen-Nr.	
	AF-0311/2023	

# Anfrage

Herr Karsten Höhn  
stellv. Vorsitzender der Die Heimat Eisenach-  
Stadtratsfraktion

<b>Betreff</b>
<b>Anfrage der Die Heimat Eisenach-Stadtratsfraktion - Erdablagerungen in der Sportstätte des Friedens</b>

## I. Sachverhalt

In der Sportstätte des Friedens wird der Aushub der Baustelle in der Wilhelm-Pieck-Straße gelagert. Viele Nutzer und Bürger sorgen sich um den Zustand des Areals, welches sich zu einem Naherholungsort entwickelte. Beklagt wurde sich außerdem darüber, dass der abgetragene Erdrum nicht durch das Quartier an sich, sondern über die Thälmannstraße zur ehem. Sportstätte transportiert wird. Das erfordert z.B. den ständigen Einsatz der Kehrmaschine.

## II. Fragestellung

1. Wie lange soll der Abraum dort gelagert werden und was soll mit ihm geschehen?
2. Gibt es derzeit eigenständige Planungen für die ehem. Sportstätte des Friedens? Wenn Ja, welche? Wenn Nein, wird das Areal nach Beendigung der Bauarbeiten wieder in den Ursprungszustand versetzt?
3. Hätte der Abraum nicht auch durch das Wohngebiet zum Ablageort transportiert werden können anstatt über Kasseler- und Thälmannstraße? Wenn Nein, warum nicht? Wenn Ja, wieso wurde das nicht so praktiziert?

Herr Karsten Höhn  
stellv. Vorsitzender der Die Heimat Eisenach-  
Stadtratsfraktion